











令和5年11月24日(金)





テスト返却を行っています



期末考査も終わり、週明けの月曜日から各教科テスト返却を行っています。努力の成果が点数に反映され、自信に繋がった人もいたことでしょう。よく頑張りました。一人一人、試験前に立てた目標があったと思います。「合計点で〇点取りたい!」「全教科平均点を超えたい!」など、目標を達成することはもちろん大切です。それと同時に、目標達成までの過程を計画的に行えたか、自分自身を見つめ直すことも、とても大切だと思います。計画的に物事を進めるのは大人になっても必要なことです。そしてとても難しいです。試験前だけでなく、普段から計画的に物事を進めることを習慣づけていきましょう。最初は面倒に感じることもコツコツやっていきましょう。

『大事なことは、だいたい面倒くさい。』

~映画監督 宮崎駿さんの言葉より~



校外学習発表会を始めました!



10月の校外学習の事後学習を行っています。事後学習では、事前学習で一人一つ 決めたテーマを基にタブレット等を用いてスライドづくりをしています。先日の総合的な 学習の時間に1回目のクラス内発表会を行いました。2回目のクラス内発表会を行い、 学年発表会を行います。学年発表会は12月9日(土)の学校公開日に予定しています ので、保護者の皆様もぜひお越しください。



勤労感謝の日ってどんな日気



元々、勤労感謝の日という日はなく、古くから日本にある「新 賞 祭」というお祭りが II 月23日にあったためこの日に制定されました。このお祭りは五穀豊穣を祝い、神様 に感謝するものです。1948年に法律で現在の勤労感謝の日として祝日になりました。 この伝統的な日付を引き継ぎ、労働を尊重する文化を築こうという思いが込められてい ます。なぜ五穀豊穣を祝う日が勤労を感謝し合う日になった理由は、諸説ありますが、 一説にはアメリカの祝日が関係していると言われています。アメリカでは II 月の第 4 木曜日に感謝祭を催す「Thanksgiving Day」という日があり、9月の第1月曜日に定 められていた「Labor Day」(労働の日)の概念を加えた勤労感謝の日が日本で生ま れたと言われています。これを機に、お互いへの感謝をぜひ伝えてみましょう!



和食の特別授業を行いました



11月24日が何の日か知っていますか。この日は「和食の日」です。11月24日という語呂合わせからこの日に制定されました。「和食」はユネスコ無形文化遺産に登録されており、今年で登録10周年を迎えます。開校50周年行事の一環として「小料理石井」の店主であり、本校の卒業生でもある石井公平さんをお招きし、歴史ある「和食」についてご講演いただきました。日本の伝統的な食文化である和食の学習として、出汁に関する授業では石井さんが、かつお節から出汁をとり、それを皆で試飲しました。教室中にいい香りが漂っていました。

□ 来週の予定 □

日にち	予 定
27日(月)	English Week(始)
28日(火)	通常日課
29日(水)	通常日課
30日(木)	通常日課
2/ 日(金)	5時間授業 ①②④⑤総+専門委員会 English Week(終)